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REQUERIMENTO Nº 282/2017 

  
 
 

“Requer informações sobre a saúde 
pública no município de Santa 
Bárbara d’Oeste.” 

 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 

CONSIDERANDO que a saúde, conforme o disposto no Art. 196 
da nossa Carta Magna, constitui direito de todo ser humano, devendo o Estado 
prover condições ao seu pleno exercício;  

 

CONSIDERANDO a imensa demanda que constantemente é 
encaminhada a este Vereador, solicitando informações sobre consultas 
médicas e exames específicos; 

 

CONSIDERANDO que as pessoas que necessitam do serviço 
público de saúde têm direito de serem satisfatoriamente atendidas, qualquer 
que seja a natureza da sua moléstia. 
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 

1º) Quantos médicos trabalham na rede pública municipal 
atualmente, tanto nas UBS (Unidade Básica de Saúde) como nos PS (Pronto 
Socorro) e qual a carga horária que eles cumprem? 

 
2º) Quantos médicos especialistas atendem na rede pública 

municipal por especialidade? Qual a carga horária que eles cumprem e em 
quais locais atuam? Existe controle de presença? 

 
3º) Quantos médicos da rede pública municipal são concursados 

e quantos são terceirizados? 
 
4º) Qual é a empresa contratada e responsável pelos médicos 

terceirizados? Solicitamos cópia do contrato firmado com esta empresa. 
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5º) Quais os tipos de exames de imagem são realizados pela 

rede pública municipal de saúde? Quais os que são realizados mediante 
contratação de clinicas privadas? 

 
6º) Quantos exames de imagem são realizados mensalmente 

pelo próprio município e quantos são realizados por meio de contratação? 
Especificar o número de exames por especialidade. 

 
7º) Qual o custo desses exames para o município, tantos os 

realizados com aparelhos próprios como os exames comprados? Especificar o 
valor de cada exame comprado de empresas privadas. 

 
8º) Qual o tempo médio de espera, por especialidade, para a 

realização de um exame? Quantos pacientes há na fila de espera para realizar 
exame em cada especialidade? 

 
9º) Considerando o número de pacientes que aguardam na fila 

para a realização de exames, quais os procedimentos e o plano que serão 
adotados pelo município para sanar esta espera? 

 
10º) Considerando que muitos munícipes e funcionários têm 

relatado e reclamado da falta de materiais ( papel higiênico, copos 
descartáveis etc.) e insumos para os procedimentos médicos e hospitalares 
(luvas, seringas etc.), qual a quantidade desses materiais é enviada para cada 
unidade mensalmente? Enviar cópia da planilha de distribuição e recebimento 
desses materiais pelas unidades de saúde. 

 
11º) Qual o valor gasto com esses materiais? Descriminar cada 

item. Enviar cópia do contrato do fornecedor e número pregão e edital. 
 
12º) Quantos mandados judiciais foram expedidos contra o 

município na área de saúde, seja para compra de remédios, realização de 
exames e cirurgias, e outros? Qual o valor gasto para atender estas ordens 
judiciais em 2013, 2014, 2015 e 2016? 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 09 de Março 2.017. 
 
 
 

DUCIMAR DE JESUS CARDOSO 

“Kadu Garçom” 

- Presidente - 


